



NSU Bergpokal with G.U.T. Handel KG as its title partner

When the Int. 58th Hill Climb Race Osnabrück takes place on 8 and 9 August 2026 on the traditional Uphöfener Berg track, the small NSU Prinz cars will once again be the focus of attention for many spectators. The "Racing Princes", which are prepared and tuned with great attention to detail, have been participating in the Osnabrück since its first edition in 1968, and this year they are celebrating the 25th anniversary of their series, the NSU Bergpokal.



Its title partner is once again G.U.T. Handel KG. Stefan Köppe and Silke Steinkamp from the managing team will accompany active drivers in the paddock and support them throughout this anniversary year. In addition, G.U.T. Handel KG plans to invite its customers to passenger thrill rides on the race track in a specially deployed NSU TT in racing version.

NSU Bergpokal avec le partenaire titre G.U.T. Handel KG

Lorsque la 58e Course de côte Int. d'Osnabrück se déroulera les 8 et 9 août 2026 sur le parcours traditionnel de l'Uphöfener Berg, les petites voitures NSU Prinz seront à nouveau au centre de l'attention de nombreux spectateurs. Les « Princes de Course », préparées et réglées avec le plus grand soin, participent sans interruption depuis la première édition de la course d'Osnabrück en 1968, et célèbrent cette année le 25e anniversaire de leur série, la NSU Bergpokal.



Le partenaire titre en est à nouveau la G.U.T. Handel KG. Stefan Köppe et Silke Steinkamp, membres de l'équipe de direction, accompagneront les pilotes actifs dans le paddock et les soutiendront tout au long de cette année anniversaire. En outre, G.U.T. Handel KG prévoit d'inviter ses clients à des baptêmes de piste sur le tracé dans une NSU TT spécialement déployée en version course.

NSU Bergpokal con partner titolare G.U.T. Handel KG

Quando l'8 e il 9 agosto 2026 si svolgerà la 58a Cronoscalata Int. Osnabrück sul tradizionale percorso dell'Uphöfener Berg, le piccole auto NSU Prinz saranno ancora una volta al centro dell'attenzione di molti

spettatori. Le "Racing Princes", preparate e messe a punto con grande attenzione ai dettagli, partecipano alla gara di Osnabrück già dalla prima edizione nel 1968 e quest'anno festeggiano il 25° anniversario della loro serie, la NSU Bergpokal.

Il partner titolare della serie è ancora una volta la G.U.T. Handel KG. Stefan Köppe e Silke Steinkamp del team dirigenziale accompagneranno i piloti attivi nel paddock e li supporteranno durante tutto questo anno di anniversario. Inoltre, G.U.T. Handel KG ha in programma di invitare i propri clienti a provare l'emozione di un giro sul percorso con un pilota su una NSU TT in versione da corsa.

Bohnenkamp Mercedes Benz race truck, presented by ■ ■ ■ Moving Professionals Bohnenkamp, at Uphöfener Berg

Bohnenkamp SE will again be a strong partner at the Int. 58th Hill Climb Race Osnabrück from 7 to 9 August 2026. On behalf of the company, Dirk Behnke will once again be presenting a powerful Mercedes race truck, with which he has already been very successful on the circuit. On 8 and 9 August, the racing truck will provide some exciting moments during demonstration runs. MSC Osnabrück is looking forward to continuing its cooperation with the entire Bohnenkamp team led by Henrik Schmudde, Julia Grummich and Frank Hörsting, as well as the Bohnenkamp SE sales team involved.

Camion de course Mercedes Benz, présenté par Bohnenkamp, à l'Uphöfener Berg

Bohnenkamp SE sera à nouveau un partenaire important lors de la 58e Course de côte Int. d'Osnabrück, qui se tiendra du 7 au 9 août 2026. Au nom de l'entreprise, Dirk Behnke présentera une fois de plus un puissant camion de course Mercedes, avec lequel il a déjà remporté de nombreux succès sur le circuit. Les 8 et 9 août, le camion de course offrira des moments passionnants en démo. Le MSC Osnabrück se réjouit de poursuivre sa coopération amicale avec toute l'équipe Bohnenkamp dirigée par Henrik Schmudde, Julia Grummich et Frank Hörsting, ainsi qu'avec l'équipe commerciale de Bohnenkamp SE.

Camion da corsa Mercedes Benz, presentato da Bohnenkamp, all'Uphöfener Berg

Bohnenkamp SE sarà nuovamente un partner importante alla 58a Cronoscalata Int. Osnabrück, che si terrà dal 7 al 9 agosto 2026. A nome dell'azienda, Dirk Behnke presenterà ancora una volta un potente camion da corsa Mercedes, con il quale ha già ottenuto numerosi successi in pista. L'8 e il 9 agosto, il camion da corsa regalerà momenti emozionanti facendo da apripista. MSC Osnabrück è lieta di continuare la sua collaborazione con l'intero team Bohnenkamp guidato da Henrik Schmudde, Julia Grummich e Frank Hörsting, nonché con il team di vendita Bohnenkamp SE.



ADAC honours support for the Int. Hill Climb Race Osnabrück

MSC Osnabrück hosted the ADAC Weser Ems "Evening of Champions" in 2025. On MSC's initiative, the regional association honoured several well-known regional politicians for their special services to the Osnabrück hill climb and the Osnabrück motorcycle trial. Such traditional major events always benefit greatly from this support. Two officials from MSC Osnabrück received the second-highest ADAC award in their field: clerk of the course Michael Schrey and chief safety officer Holger Maes.

L'ADAC honore le soutien apporté à la Course de côte Int. d'Osnabrück

Le MSC Osnabrück a accueilli la « Soirée des champions » de l'ADAC Weser Ems en 2025. À l'initiative du MSC, l'association régionale a récompensé plusieurs personnalités politiques régionales pour leurs services exceptionnels rendus à la course de côte d'Osnabrück et au trial moto d'Osnabrück. Ces événements traditionnels bénéficient toujours grandement de ce soutien. Deux responsables du MSC Osnabrück ont reçu la deuxième plus haute distinction de l'ADAC dans leur domaine : Michael Schrey, directeur de course, et Holger Maes, chef de sécurité.

L'ADAC premia il sostegno alla Cronoscalata Int. Osnabrück

Nel 2025 l'MSC Osnabrück ha ospitato la "Serata dei campioni" dell'ADAC Weser Ems. Su iniziativa dell'MSC, l'associazione regionale ha premiato diversi noti politici regionali per i loro servizi speciali alla gara in salita di Osnabrück e al trial di Osnabrück. Questi eventi tradizionali traggono sempre grande beneficio da questo sostegno. Due funzionari dell'MSC Osnabrück hanno ricevuto il secondo più alto riconoscimento ADAC nel loro campo: il direttore di gara Michael Schrey e Holger Maes, responsabile della sicurezza.

**Int. 58th ADAC Hill Climb Race Osnabrück part of 2026 FIA Historic Hill Climb Championship**

The Motorsport-Club Osnabrück e.V. has another premiere in store for motorsport enthusiasts: The 58th ADAC Hill Climb Race Osnabrück from 7 to 9 August 2026 will be part of the FIA Historic Hill Climb Championship. It will be the first round ever of that championship in Germany. This was announced by the World Motor Sport Council of the International Automobile Federation (FIA) following its recent meeting in Tashkent (Uzbekistan).



This prestigious international competition will be contested across seven European countries, including at Rechbergrennen in Austria and the Ecce Homo hill climb in the Czech Republic. It further expands the high-calibre field of powerful touring cars and open-top racing cars coming

to Osnabrück, with Europe's top drivers battling it out for thousandths of a second on the 2.030 km track. The FIA Historic Hill Climb Championship will bring a large variety of beautiful racing cars from past decades to Uphöfener Berg which have never been there before.

The numerous fans of historic cars will have the opportunity to see them both up close in the paddock and of course in action on the track.

La 58ème Course de côte Int. ADAC d'Osnabrück compte pour le Championnat Historique de la Montagne de la FIA 2026

Le Motorsport-Club Osnabrück e.V. réserve de nouveau une première aux amateurs de sport automobile : La 58e édition de la Course de côte Int. ADAC d'Osnabrück, qui se déroulera du 7 au 9 août 2026, fera partie du Championnat Historique de la Montagne de la Fédération internationale de l'automobile (FIA). Ce sera la toute première manche de ce championnat en Allemagne. Le Conseil Mondial du Sport Automobile de la FIA a confirmé le calendrier à l'issue de sa récente réunion à Tachkent (Ouzbékistan).

Cette prestigieuse compétition internationale se tiendra dans sept pays européens, par exemple à la Rechbergrennen en Autriche et à la course de côte d'Ecce Homo en République tchèque. Avec elle le plateau de haut niveau composé de puissantes voitures de tourisme et de voitures de sport qui viennent à Osnabrück sera élargi encore. Les meilleurs pilotes européens s'affrontent au millième de seconde près sur le tracé de 2,030 km. Le Championnat Historique de la Montagne de la FIA amènera à Uphöfener Berg les belles voitures de course des décennies passées qui n'y ont jamais été auparavant.

Les nombreux amateurs de voitures historiques auront l'occasion de les voir de près dans le paddock et, bien sûr, en action sur le parcours.



www.osnabruecker-bergrennen.de

E-Mail: b.stegmann@msc-osnabrueck.com

 <https://www.facebook.com/MSOsnabrueck>



[Osnabruecker bergrennen](#)

App: Sportity (Password: HC-MSCOS)

